

Loïc Carballido, nouveau Directeur de la recherche et de l'innovation du CHU Angers

Loïc Carballido, 34 ans, a pris ses fonctions de directeur de la recherche et de l'innovation au CHU d'Angers le 2 janvier 2020. Après plusieurs expériences professionnelles dans les secteurs industriels et bancaires, il a obtenu le concours de directeur d'hôpital en décembre 2017. M. Carballido et ses équipes auront pour principale mission de soutenir les activités de recherche au sein du CHU mais aussi de renforcer les partenariats institutionnels et industriels dans le domaine. Enfin il s'agira, pour le CHU d'Angers, de formaliser et déployer une véritable politique d'innovation qui s'inscrira au sein de l'écosystème angevin mais également sur un plan national.

Par avant, Loïc Carballido a également travaillé pour le groupe Schneider Electric en tant que Directeur des risques opérationnels pour l'Afrique et le Moyen Orient, basé à Dubaï (2011-2015). Il a ensuite opéré comme coordinateur de la lutte contre la fraude pour le groupe Société Générale, de 2015 à 2017.